

校訓/教育目標 かしこく やさしく たくましく

豊かな心とたくましさをもち 夢に向かって伸びる緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校 NO4 令和元年5月17日 文責 田原 里惠

運動会練習、真っ最中です。

5月26日(日)の運動会に向けて、子どもたちは毎日一生懸命取り組んでいます。今年 度の運動会のスローガンは、「かがやく笑顔 協力し合い 全力で挑戦する緑川」です。結 団式から1週間、応援団長を中心に、全学年が一丸となって取り組んでいます。

暑い日が続きますので体調に気遣いながら、ベストコンディションで当日を迎 えてほしいと思います。たくさんの応援をよろしくお願いします。

「奇跡のあじさい」を株分けしていただきました。

5月7日(火)、住吉中学校の生徒会から、「奇跡のあじさい」の贈呈式がありました。「奇 跡のあじさい」とは、東日本大震災で堤が決壊し、大きな被害が出た福島県須賀川市の長沼地 区の農業用ダム「藤沼湖」。その湖底から見つかったあじさいが「奇跡のあじさい」です。この地域にあ る長沼中より復興支援のシンボルとして住吉中にあじさいの株が届きました。そのあじさいを住吉中学 校の生徒のみなさんが大事に育て、そして、今回、緑川・網津の両小学校に株分けしていただき

ました。緑川小学校では、プール北側の花壇 に環境委員の子どもたちが植えました。根が しっかり定着するまでは水かけが大事」と聞 きましたので、毎日、委員会の子どもたちが 水をかけています。きれいな花を咲かせてく れるのを楽しみにしています。





5月16日(木) 芋苗を植えました。

夏を思わせる好天気のもと、全校児童と吉武 公民館長様をはじめ9名の地域の皆様のご協力 により、楽しんで子どもたちは芋苗植えを行い ました。事前に、畝を作りマルチのビニールを 張る作業をしていただきました。子どもたちは、 事前の準備をしてくださっていることを知り、 改めて感謝の気持ちを持ったようでした。

いつもご協力いただき感 謝しております。秋にた くさん収穫できるように 子どもたちがお世話して くれると思います。







童話発表会は、 宇土市立図書館で行われます。

昨年度まで、校内童話発表会を開催して いましたが、今年度から校内童話発表会は 実施致しません。代わりに、暗記したり、文学 に親しむ取組として、「月の詩」を暗唱したり 群読したりする取組を継続していきます。

宇士市童話発表会に参加希望の場合は、 5月15日付けで申込用紙を配 付しておりますので、各担任 まで提出してください。



〔校長室から〕

前号で「バラが見頃です」と書きました。そ の後、子どもが「先生、バラどこにあるんです か?」と聞いてくれたり、「緑っこだより読ん

でます」と声をかけてくれたり します。このたよりに関心を持 ってもらい、とても嬉しくなり ました。

